



Beschluss des Studierendenrats (StuRa) der Uni Heidelberg

**Am 23.01.2018 hat der StuRa der Universität Heidelberg in folgendem Beschluss zu den
Öffnungszeiten der Universitätsbibliothek positioniert:**

In Anbetracht der immer steigenden Anzahl der Studierenden an unserer Universität halten wir die aktuellen Öffnungszeiten der Universitätsbibliothek für zu kurz und erachten es deswegen für notwendig, die Öffnungszeiten der Bibliothek deutlich zu verlängern.

Wir fordern die durchgängige Öffnung der Universitätsbibliothek in der Altstadt und erweiterte Öffnungszeiten aller Bibliotheken der Universität, besonders ihrer Zweigstellen und der Fakultätsbibliotheken, als auch Institutsbibliotheken, um den Studierenden eine geeignete Plattform für individuelles Lernen zur Verfügung zu stellen. Dies ermöglicht den Studierenden eine individuellere Arbeits- und Tagesplanung. Indem die UB durchgängig geöffnet ist, wird auch Studierenden, welche einem Nebenerwerb nachgehen und zeitlich eingeschränkter sind, ein besserer Zugang zu Literatur und Arbeitsplätzen eröffnet und damit eine mögliche Benachteiligung vermindert.